
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
Fundação Universidade Federal do ABC

Coordenação Executiva de Sustentabilidade

Síntese das deliberações referentes aos assuntos da I sessão ordinária de 2023 da
Coordenação  Executiva  de  Sustentabilidade  da  Universidade  Federal  do  ABC,
realizada em 18 de maio de 2023, às 14h30, realizada de forma presencial na sala
S-312-1, 3º andar, torre 01, bloco A, campus Santo André. 

Participantes: Daniel Pansarelli, Leonel de Miranda Sampaio, Nelio Queiroz, Celso
Suphl, Lucas Ribeiro Torin, Paulo Victor Fernandes da Silva, Mariella Mian Zotelli,
Alexandra  Couto  Cruz  (representando o  Superintende de  Gestão  de  Pessoas),
Guilherme Solci Madeira e Andreia Prando da Cunha, como suporte administrativo.

Ausências:  Prof.  Otto  Müller  Patrão  de  Oliveira  (CCNH);  Prof.ª.  Silvia  Lenyra
Meirelles  Campos  Titotto  (CECS)  (Ausência  justificada)  e  Prof.ª.  Elizabeth
Teodorov (CMCC) (Ausência justificada).

Pauta: 

1. Apresentação de minuta de resolução que regulamenta as solicitações e as
adequações nos usos de espaços físicos já entregues

Foi apresentada pela Propladi uma minuta de resolução que tem por objetivo
regulamentar  as  solicitações  e  adequações  nos  espaços  físicos.  Foi  realizada
conjuntamente  a  leitura  dos  seus  artigos,  para  consideração  e  sugestões  dos
participantes. Houve considerações dos participantes no sentido de criar um fluxo
para as solicitações de espaços, o que colaboraria com a formulação futura do
plano de ocupação de novos espaços, bem como com o atendimento por meio dos
espaços já existentes. Inicialmente, foi proposto que esse fluxo contemple a análise
inicial dos pedidos por parte da Prefeitura Universitária (PU), que poderá consultar
a Comissão Permanente de Espaço Físico (CPEF) para o encaminhamento das
solicitações. Nos casos onde o atendimento deva passar por uma discussão mais
aprofundada, ou onde a CPEF não possua competência, as solicitações passariam
pelo CES. A formulação deste fluxo deverá ser proposta pela Propladi na próxima
sessão ordinária.

Foram também feitas considerações com o objetivo de restringir o uso das
áreas técnicas e algumas tipologias de salas de uso comum, que passariam por
análise do CES. As propostas de alterações deverão ser contempladas em próxima
versão do documento, a ser apresentada na próxima sessão ordinária da COES.

Por  fim,  a  Propladi  informou  que  deverá  construir  junto  à  Reitoria
entendimento sobre essa minuta com algumas áreas, como a Propes e as Direções
de Centro, antes de viabilizar o documento como ponto de pauta no CES. Assim, a
apresentação  do  documento  não  deverá  ser  objeto  de  apreciação  na  próxima
reunião do CES, no dia 7 de junho de 2023.
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2.  Discussão sobre  inventário  de espaços físicos e  eventual  utilização de
ferramentas de georreferenciamento.

Foi informada a participação de membros da Propladi, PU e SPO em evento
realizado na Unicamp, referente ao uso de técnicas de georreferenciamento. No dia
31  de  maio  de  2023  estas  áreas  deverão  participar  de  reunião  com  a  Profa.
Carolina Pinho, que possui conhecimento no tema, para avaliar o uso deste tipo de
técnica para mapeamento e identificação dos espaços na UFABC.

O Prof.  Daniel  Pansarelli  propôs que se formasse um grupo de trabalho
entre  essas  três  áreas,  visando  consolidar  uma proposta  sobre  o  tema,  a  ser
apresentada em sessão futura da COES, o que foi acatado pelos participantes.

3. Definição de calendário para 2023.

Calendário aprovado com unanimidade, devendo ser publicado na página da
Propladi na internet.

A sessão encerrou-se às 17h00.
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